

# 年末勝ち越し新年始動



コーナーに丁寧に投げる山本投手

主将で捕手の小川選手は、「山本のピッチングが良かつた。コースにきっちり投げていて抑えることができた。」と話していた。

3と惜しくも敗れはしたものの、その後の交流戦では、新人戦で敗退した大谷場中にも勝利し、全勝と2025年にはずみのつく結果となつて2024年を締めくくることができた。

本戦の1回戦内谷中に2-1で勝利し、全勝と2025年にはずみのつく結果となつて2024年を締めくくることができた。



大澤監督から  
アドバイスをもらう白石選手

白石選手は、「ヒットを打つことができなかつた。まだまだ自主練習が足りない」と話した。また、倉持選手もノーヒットに終わり、「正直に悔しい。もっと素振りをしたい」と話していた。



打席に立つ白石選手

Winter Baseball CUP 結果		
試合	対戦相手	スコア
I回戦	vs 内谷中	● 2-3
	vs 大谷場中	○ 9-7
交流戦	vs 土呂中	○ 5-3
	vs 木崎中	○ 8-2



大澤監督と嶋選手



勝利を祈願する城北中ナイン

2025年は1月4日（土）から練習を開始した。年始めの練習は大宮氷川神社の初詣からスタートし、氷川神社から岩槻駅までの約10.2kmをランニングするのが毎年恒例の行事で、今年も無事全員が完走することができた。



新年最初の練習

2024年勝ち越し終了

新年始動開始

## 部員募集中！ 見学自由

城北中野球部では勝って喜び、負けて泣き…本気になって、楽しみ、喜ぶ。  
そんな感動場面を野球を通してたくさん作りたいと思っています!!

1. 学校生活を第1優先に！
2. 自分に負けない！
3. ひたむきさを忘れない！
4. 騐志なき者はグラウンドを去れ!!

一緒に熱い野球をしよう！

